Exhiben en Londres documental sobre paradigmático noticiero cubano



Londres, 26 mar (RHC) Miembros de la Campaña de Solidaridad con Cuba en el Reino Unido rindieron homenaje a la cinematografía de la nación caribeña con la exhibición de un documental dedicado al Noticiero Icaic Latinoamericano.

Producida por la cadena árabe Al Jazeera, la obra contiene entrevistas a críticos de cine, historiadores y participantes en el proyecto insignia del reconocido cineasta cubano Santiago Álvarez (1919-1998), cuyos noticieros semanales sobre el acontecer cubano y mundial lograron una combinación única de periodismo informativo y arte audiovisual.

A la proyección del documental asistieron amigos de Cuba que los últimos lunes de cada mes se reúnen en un local del norte de Londres para disfrutar de alguna muestra de la cinematografía de la isla caribeña.

Nuestro objetivo es exhibir películas que ofrezcan una visión de la Revolución Cubana, la sociedad, la política, la historia y la cultura del país, explicó a la organizadora del club de cine, Lorraine Tillet.

La activista adelantó que el mes que viene disfrutarán de La vida es silbar, del laureado director Fernando Pérez, mientras que para el último lunes de junio tienen previsto presentar Montaña de luz, sobre la cooperación de los médicos cubanos en América Latina y África. **(Fuente: PL)**

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/186764-exhiben-en-londres-documental-sobre-paradigmatico-noticiero-cubano$



Radio Habana Cuba